TRIDUUM EN HONEUR DE SAINTE ANNE ET SAINT JOACHIM

PREMIER JOUR 24 JUILLET 2024

= MONITION LITURGIE DES HEURES =

Aujourd'hui nous commençons le Triduum en honneur de nos Saints Patrons Joachim et Anne.

Nos Fondateurs ont choisi un groupe sculpté de Saint Joachim et Sainte Anne, avec leur fille Marie, pour accompagner leur chemin de Barcelone à Saragosse, quand ils sont venus y fonder la Congrégation. Ils ont trouvé en eux l'inspiration pour vivre à la suite de Jésus et servir les plus pauvres, en groupe, en Fraternité, en famille.

Comme don, ils ont reçu une *espérance* solide qui ne s'épuisa jamais malgré les le temps et les difficultés, un *amour- charité* impossible d'oublier, une *sagesse* que tout le monde pouvait percevoir.

Ces trois dons Font partie des biens hérités par nos Fondateurs et, au travers d'eux, par nous aussi afin que nous puissions être fidèles à l'Alliance d'Amour que Dieu nous invite à vivre en famille, avec l'aide de la grâce et de leur intercession.

= DEMANDE LITURGIE DES HEURES =

Au début du Triduum à nos Patrons Sainte Anne et Saint Joaquim, nous rendons grâce à Dieu pour notre Congrégation et nous demandons qu'ils nous accompagnent dans notre chemin quotidien et qu'ils continuent de nous montrer comment nous laisser aimer par Dieu et aimer les autres comme Dieu nous aime.

= MONITION EUCHARISTIE = 24 JUILLET 2024

Nous commençons aujourd'hui notre Triduum Festif en honneur de nos patrons Saint Joachim et Sainte Anne.

Vivre cette fête a pour nous une signification profonde d'identité de congrégation, qui nous invite à expérimenter l'amour de Dieu, et à l'aimer comment Lui, au travers de la louange, la gratitude et la joie partagée.

Louer et bénir le Dieu de "nos pères", qui a appelle chacun de nous à vivre l'aventure de l'amour, avec un regard reconnaissant envers ces "géants de la Charité" qui ont tracé les chemins de l'Hospitalité, et que nous sommes aujourd'hui invitées à récréer, dès la conscience claire, à découvrir progressivement notre originalité et notre identité comme Famille charismatique que nous sommes, et à célébrer, avec une joie renouvelée, l'amour qui y se partage.

Que Sainte Marie, elle qui est toujours restée fidèle à l'écoute du Seigneur, nous accompagne aujourd'hui et toujours, et que, nous sentant honorées par l'intercession des Saints Joachim et Anne, nous vivions joyeusement cette préparation à notre fête.

= PRIERE DES FIDELES =

Unis dans la joie de nous sentir famille charismatique, qui célèbre son histoire toujours présente, sous la protection de Saint Joaquim et de Sainte Anne, prions: "Par l'intercession de Saint Joachim et de Sainte Anne, écoute-nous Seigneur ».

- □ Pour l'Eglise, de laquelle nous nous sentons filles, qu'elle continue d'être fidèle à la mission que Jésus lui a donnée de rester unie à Lui par l'amour. PRIONS
- □ Pour ceux qui gouvernent nos peuples, pour qu'ayant libéré leurs cœurs des intérêts égoïstes, se soucient de procurer la paix qui nait de la justice et de l'équité. PRIONS
- □ Pour notre monde, soumis aux multiples pauvretés, guerres, violences de tout sorte, injustices et intolérances, que le Seigneur lui donne le bien commun, le développement, le bienêtre et la vie en abondance. PRIONS
- □ Pour notre Congrégation, don de Dieu à l'Eglise, que fidèle à ses racines fondatrices puisse devenir réponse significative aux clameurs des pauvres et des nécessiteux de notre temps. PRIONS
- □ Pour les laïcs de la Famille Sainte Anne, des cinq continents où se trouvent les Soeurs que, se sentant partie fondamentale de notre présent, ils vivent avec nous l'engagement du charisme et la joie de la fête de nos Patrons. PRIONS
- □ Pour nous qui célébrons cette Eucharistie, que le Seigneur nous accorde une foi forte, une espérance active et une charité ardente. PRIONS

DEUXIÈME JOUR 25 JUILLET 2024

= MONITION LITURGIE DES HEURES =

Depuis les origines, notre Congrégation s'est mise sous la protection de Sainte Anne et de Saint Joachim. Leurs vies humbles et simples sont pour nous des appels à revitaliser les valeurs de l'esprit de la Congrégation que nous partageons avec les Laïcs de la Famille Sainte Anne.

En ce deuxième jour du Triduum, nous célébrons aussi la solennité de Saint Jaques Apôtre. Son identification avec Jésus a fait qu'il s'est vidé de lui-même, de ses prétentions, de ses aspirations, de ses besoins...devenant ainsi témoin du Seigneur Jésus dans son temps.

Nous, Soeurs de la Charité de Sainte Anne, de la même manière que Saint Joachim, Sainte Anne, Saint Jacques Apôtre et nos Fondateurs, nous sommes appelées aussi à devenir des témoins qui veulent recréer, en Jésus, et à partir du Charisme reçu, la vie communautaire et la mission.

= DEMANDE LITURGIE DES HEURES =

En ce deuxième jour du Triduum, en honneur de nos Patrons Sainte Anne et Saint Joachim, nous rendons grâce à Dieu pour notre Congrégation. Qu'ils nous accompagnent sur notre chemin et nous aident à devenir des témoins du Seigneur Jésus qui aiment et qui servent « avec le plus grand soin, en toute prévenance, avec le plus grand amour ».

= Monition Eucharistie = 25 Juillet 2024

Dans le cadre de la préparation à la célébration de notre fête en honneur de Saint Joachim et de Sainte Anne, nous sentant famille congrégation, la Parole de Dieu nous appelle à nouveau, personnelle et communautairement, à être des témoins dans notre monde. Des témoins, pas à cause de nos capacités, mais par la force de Dieu qui modèle notre argile.

Cette Parole, dans la fête de Saint Jaques Apôtre, nous rappelle aussi que, pour vivre notre engagement de communautés vivantes, ayant saveur de foyer, ouvertes et proches, nous avons besoin de vivre le service come expression claire de la suite de Jésus qui n'est pas venu pour être servir mais pour servir.

Saint Joachim et Sainte Anne, en cette fête que nous préparons, nous montrent encore le visage de famille, et comment être instruments fidèles et humbles du Plan de Dieu pour l'Humanité.

Que la Parole et la Table partagée, nous aident à intérioriser ces valeurs charismatiques. Que nous soyons capables de faire d'eux annonce et présence du Royaume de Dieu.

= PRIÈRE DES FIDÈLES =

- □ Pour l'Eglise. Pour qu'elle continue d'être la maison ouverte où la vie et la foi soient partagées et le lieu où tous puissent trouver accueil, foi, repos et espérance. PRIONS LE SEIGNEUR.
- □ Pour les responsables des structures politiques, économiques et sociales du monde entier. Qu'ils ouvrent leur conscience et leur sensibilité pour générer des voies véritables de justice, de solidarité et de tolérance pour notre monde. PRIONS LE SEIGNEUR.
- □ Pour tous ceux qui n'ont ni toi, ni futur assuré. Pour ceux que dans leur vie ont perdu les valeurs et leur route, pour ceux qui vivent des situations de violence, de solitude ou de n'importe quel type d'exclusion. Que dans l'unité, ils avancent vers un monde, dans lequel ils puissent vivre dans la dignité. PRIONS LE SEIGNEUR.
- □ Pour les personnes à qui nous servons et pour celles avec qui nous partageons service et mission. Qu'ensemble nous puissions construire une société différente, inclusive, heureuse qui montre le visage et la présence du Seigneur Jésus. PRIONS LE SEIGNEUR.
- □ Pour nos Communautés. Que notre vie de famille en fête renforce en nous la proximité, l'affection, l'engagement partagé de vivre et d'exprimer la fraternité. PRIONS LE SEIGNEUR
- □ Pour tous ceux qui célébrons cette Eucharistie. Que la Parole nous aide à continuer d'être des témoins humbles et à vivre le service, véritable dimension du Royaume de Dieu, dans lequel les derniers sont les premiers. PRIONS LE SEIGNEUR.

TROISIEME JOUR 26 DE JUILLET 2024

= Monition Liturgie des Heures =

Aujourd'hui nous faisons l'éloge des personnes de bien, mémoire reconnaissante de nos Saints Patrons Anne et Joachim, eux qui ont servi Dieu et dont le souvenir demeure pour toujours et leur charité nous est toujours présente.

Nous sommes convoqués par la fête, la louange et la gratitude à Dieu, au travers des cinq continents où les Soeurs de la Charité de Sainte Anne, avec les Laïcs de notre Famille Charismatique se trouvent. Nous voulons être des personnes de bien, médiation de l'Amour pour tant de personnes qui vivent, cheminent et souffrent à côté de nous car, en tant que Congrégation et Famille Sainte Anne, nous avons reçu la Mission d'être, comme le Seigneur Jésus, des témoins de l'Amour du Père pour chaque personne.

Que, comme Saint Joachim, Sainte Anne et nos Fondateurs, nous continuons de répondre fidèlement à l'appel de Dieu. Que nous nous laissions remplir de son amour et configurer avec Jésus, pour que, remplis de la vie de l'Esprit, Dieu nous accorde de nous donner sans limites dans l'universalité, la disponibilité et l'offrande, « avec le plus grand soin, en toute prévenance, avec le plus grand amour ».

= DEMANDE LITURGIE DES HEURES =

Dans ce jour de célébration, nous rendons grâce à Dieu pour notre Famille Charismatique. Nous avons une pensé spéciale pour la Province de "Sainte Anne" et pour les personnes, les Communautés et les Centres qui portent le nom de nos Saints Patrons. Qu'ils nous accompagnent sur notre chemin de Charité faite Hospitalité.

= Monition Eucharistie = 26 Juillet 2024

Chers frères, soyez les bienvenus à cette célébration, vous qui y participez de manière présentielle où par voie télématique.

Aujourd'hui, 26 Juillet, nous tous nous sommes invités à célébrer la fête en honneur de nos Saints Patrons, Joachim et Anne. Eux qui furent des personnes de bien, des époux fidèles, des parents attentifs de Marie et de grands-parents affectueux de Jésus.

En tant que Famille-Congrégation, avec Jean Bonal et Marie Rafols, avec toutes les Soeurs et les membres de la Famille Sainte Anne, aussi bien les vivants que les défunts, en communion avec des diversités multiples, avec un seul cœur et une seule voix, nous élevons au Seigneur notre Action de Grâce pour eux, pour leur sagesse née de la familiarité avec Dieu, pour leur espérance indéfectible, pour leur amour-charité, pour leur participation si importante dans l'histoire de notre salut.

Avec un cœur reconnaissant et universel, nous commençons cette Eucharistie.

= PRIÈRE DES FIDÈLES =

	Pour l'Eglise. Que dans tous les lieux de la terre, elle continue de rendre présent le salut de notre Dieu. PRIONS LE SEIGNEUR.
	Pour notre Congrégation. Pour qu'en ce temps pré-capitulaire et toujours, elle peut expérimenter la joie de savoir comme une famille interculturelle et intergénérationnelle et s'approche des nécessités des personnes, avec espérance et engagement. PRIONS LE SEIGNEUR.
	Pour les peuples qui, d'une manière plus intense, sont en train d'expérimenter les guerres et toutes les formes de violence. Qu'ils puissent s'ouvrir au dialogue et à la tolérance. PRIONS LE SEIGNEUR.
	Pour que là où nous nous trouverons, nous participions à la croissance du Royaume de Dieu en semant la consolation, la paix, la justice et la liberté. PRIONS LE SEIGNEUR.
	Pour nos Communautés. Qu'elles deviennent des espaces ouverts à la fraternité et à la chaleur du foyer et que nous nous engagions dans le soin de ceux avec qui nous vivons sans nous oublier la maison commune à nous tous qui est notre monde. PRIONS LE SEIGNEUR.
	Pour que le Seigneur vivifie et fasse grandir notre Congrégation et notre Famille Sainte Anne avec de nouveaux membres et qu'il bénisse et protège nos familles, nos amis, nos bienfaiteurs, nos collaborateurs et nos destinataires. Qu'il nous rende heureux et fidèles à la mission qu'il nous a confiée. PRIONS LE SEIGNEUR.
	Pour les Soeurs et les Laïcs de la Famille Ste. Anne décédés, qui jouissant de la présence amoureuse de Dieu intercèdent pour nous dans le ciel et nous encouragent dans notre marche sur les traces de Jésus. PRIONS LE SEIGNEUR.
П	Pour nous tous, réunis pour célébrer la mémoire de Saint Joachim et

de Sainte Anna. Que le Seigneur illumine nos intelligences,

renouvèle nos cœurs et nous donne la force nécessaire pour découvrir son visage dans le visage des personnes que nous trouverons. PRIONS LE SEIGNEUR.